



PARADERO DE BUSES FRENTE A LA U. CATÓLICA DE CONCEPCIÓN.

AGENCIALINO

Transportes: “Este aspecto nos ha obligado a reforzar fiscalizaciones”

“La infraestructura con la que hoy cuenta el Gran Concepción en sus ejes más importantes, en su gran mayoría, fueron concretados por el proyecto Biovías, permitiendo, por ejemplo, la habilitación de vías exclusivas para el paso de buses. Así también, este proyecto incluyó aspectos propios de crecimiento habitacional, entendiendo la expansión de la comuna.

Ahora bien, existe también un fenómeno más reciente, como lo es la ampliación de la oferta educativa, como es el caso de lo que ocurre en Paicaví, y que ha generado una población flotante importante, con una consecuente demanda de viaje”, señaló el seremi de Transportes, Patricio Fierro.

“Este aspecto nos ha obligado a reforzar las fis-

calizaciones y, además, el contacto y revisión permanente de la oferta de las líneas para dar respuesta a este segmento de usuarios. Por lo mismo, y más allá de las medidas que podemos tomar en términos de gestión y oferta, es importante que las diversas casas de estudio, así como pueden seguir aumentando su oferta académica en diversos horarios del día y

ampliando su infraestructura, también vayan incorporando otros aspectos en su planificación, así como mantener el esquema de trabajo que ya hemos ejecutado con algunas instituciones, que asumen su responsabilidad y compromiso considerando inversiones en beneficio del acceso y desplazamiento de todos sus estudiantes”, agregó. 🗣️